

Ein humaner Rechtsstaat ist der Garant für Freiheit und Demokratie



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: LAG Demokratie, Recht und Innere Sicherheit

Beschlussdatum: 18.11.2020

Änderungsantrag zu K13

Von Zeile 396 bis 400:

~~Die Justizvollzugsbeauftragten beider Regierungsfractionen haben auf unsere Initiative hin die AG „Moderner Strafvollzug“ eingerichtet, die fraktionsübergreifend tätig ist. Ihre wichtigen Handlungsempfehlungen werden wir umsetzen.~~ Die Regierungsfractionen haben die AG „Moderner Strafvollzug“ eingerichtet. Die wichtigen Handlungsempfehlungen der Expert*innen werden wir umsetzen. Das betrifft beispielsweise die die Förderung der Resozialisierung der Inhaftierten, dringend notwendige bauliche Maßnahmen und die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten im Vollzug.